
環境リモートセンシング研究センター教員会議（第４回） 議事要旨（案） 

 

１．日 時 令和６年７月１７日（水）１６：１０～１７：１５【ハイブリット会議】 

 

２．出席者 服部センター長、市井教授、ヨサファット教授、入江教授、小槻教授、樋口准教授、 

本郷准教授、齋藤准教授、本多准教授、梶原講師、杉木総務課長  

      岡﨑TT准教授、山本TT助教 

   委任状・海外渡航 楊助教 

 

３．教員会議（令和６年度第３回）議事要旨について 

  原案について、承認された。 

 

４．議 題 （審議事項） 
（１） 令和６年度予算配分（案）について                 
   服部センター長、市井予算委員長、入江共同利用推進委員会委員長から、資料１に基づき説明 

があり、審議の結果承認され、７月22日の拠点運営委員会で正式決定することとなった。 

 
（２） 令和６年度非常勤講師・客員称号について              

   服部センター長、入江教授から、資料２に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

 
（３） 外国人研究者の受入について                   
   服部センター長、ヨサファット教授から、資料３に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
 
（４） 研究生の入学辞退について                     
   服部センター長、齋藤准教授から、資料４に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
 
（５） その他 
   なし 
     
５．報告事項 

（１）教育研究評議会（7/11）について 

   ・千葉大学定年退職教員（予定者及び既退職者含む）の外部研究費による研究活動に関するガイド

ラインの改正について 他 

服部センター長から、資料５に基づき、報告があった。  

        

（２）令和７年度概算要求関係等について                  

   服部センター長から、資料６に基づき、各種概算要求についての報告があった。 

 

（３）附置研・センター総会、拠点協議会 について             

   服部センター長から、資料７に基づき、会議でのアンケート結果についての報告があった。 

 

（４）海外渡航について                                                 

   服部センター長から、資料８に基づき、報告があった。 

 

（５）その他               
   ・拠点運営委員会について  

服部センター長から、資料９に基づき、当日の出欠状況やセンター教員の役割について説明があっ
た。                  



   ・放射性物質について 
   服部センター長から、本件について、無事手続きが完了したことが報告された。 
 

・人事について                      
   服部センター長から、人事についての報告があった。 
 
   ・協力研究員の受入について 
    小槻教授から、５月の教員会議で審議した協力研究員の受入期間が変更になったことが 

報告された。 
 
     

〇 各種委員会等報告 
 予算委員会（市井教授） 

特になし 
 共同利用研究推進委員会（入江教授）  

特になし     
 広報委員会（小槻教授） 

小槻委員長から、ニュースレターへの記事提供依頼があった。また、パンフレットの完成につ
いて報告があった。 

 施設委員会  
特になし 

 計算機及びデータベース委員会 
樋口委員長から、 情報資産格付けガイドライン動画の全員視聴、OSサポート問題（6月まで
に対応済み）、セキュリティ部局内研修の対象部局となったため個別ヒアリングへの協力依頼
があった。 

 教育委員会 
本郷委員長から、修士発表会への謝辞及び学部４年、修士１年の中間発表について、早めに 
日程調整を行うことが説明された。 

 中期計画推進委員会 
 自己点検・評価委員会 

服部センター長から、中間評価の結果が間もなく出ることと、来年度は外部評価を受けること
が説明された。 

 学術推進企画小委員会  
ヨサファット委員長から、科研費及び研究支援プログラムへの応募について説明があった。 
 

   ●服部センター長、ヨサフッァト委員長から、JAXA,NEDO,などの大型プロジェクトの応募について、
説明があった。 

 
 
     以上 
                                  

 


